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ਛቇᩞߣߔߢቇᩞ⛎㘩ࡦタ㧝߆ᚲߢ⏕ޔ߇ߔ߹߈ߢዊቇᩞߩ႐ว߅ޔ

ࠆ߽ߣߎߚߞᚻ㑆ขޔり߽ߣߎࠆߡߒ⾼ࠄ߆ᚲߥࠈࠈ߽ߡߒߦ☨

ޕߔ߹ᕁߣ

ᦨㄭߩ⋵ઁޔዊቇᩞߩࡦࡄߢᣧ㘩ߥ߁ࠃ߁ߣߚߒࠍ㗴߇り߹ޔ߇ߚߒ

ਛቇᩞ߽ߦᵈᗧ߁ࠃࠆߔࠍᢥᦠ߇ዯޔ߈↢ᓤߦᜰዉޕߔߢࠈߎߣߚߒ

ࠍᗧ឵ߩߡߟߦ⾌㘩⛎ޔࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥޕ߆ߔ߹ߑߏ⾰ߏޔߦઁ

ޕߔ߹ᕁߣߚߒ㗿߅

ߒࠍᗧ឵ޔߡߛߚ⺑ࠍ╬ᴫ⁁ߩᦨㄭࠄ߆タࡦቇᩞ⛎㘩ޔߕ߹

ޕߔ߹ߒ㗿߅ࠍ⺑ޕߔ߹ᕁߣߚ

ᚲ㐳

ᗧ឵ޔߦߚߩ◲නߥ⾗ᢱ㧟ࠍ↪ᗧࠍࠇߘޔߢߩߚߒ߹ߒߚෳ⠨ߦᗧ

឵ߣ߫ࠇߌߛߚࠍᕁޕߔ߹ᧄᣣߩㆇ༡ᆔຬળߢ⛎㘩⾌ߩ୯ࠍ╬ߍ

ቯߪߣߎߊߛߚߡߒ⠨߅ߡ߃り߹ޕࠎߖᓟߩേะࠍޔࠄ߇ߥᰴ࿁ߩㆇ༡

ᆔຬળߏߢද⼏ߣ߁ߎߛߚࠍᕁ߅ߡߞり߹ޕߔ
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ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲߩਛቇᩞ⛎㘩⾌ޔߪ㧝㘩ߚり㧞㧤㧜ߩ㘩᧚⾌ࠍ⼔⠪ߩᣇ

ޕߔ߹り߅ߡߒㆇ༡ߡߒり߆㗍߅ࠄ߆

㧝㘩ߚり㧞㧤㧜ߩ⛎㘩⾌ޔߪᐔᚑ㧝㧣ᐕᐲߦ‐ޟࠍૐ᷷Ვ⩶‐ߦޠ

ᄌߦᤨߚ߃㧝㧜ߩ୯ߩߘޕߚߒ߹ߒߚࠍߍᓟޔ߹߅ߡߌ⛯ߢり߹ޕߔ

ේᴤࠦࡠࡕ࠙࠻ޔシዊ㤈☳╬ߩⓃ‛ຠߩ㜞㛛ߩ⾗‛ޔ߇ャㅍ⾌ޔኅ⇓ߩ

㘺ᢱ߿ࡦࡄޔ㤖ຠߩଔᩰ㜞㛛ߦㅪേ߅ߡߒり߹ޔ߇ߔᦨㄭޔේᴤଔᩰߩ୯ਅ

ᴫ⁁ߥࠇߐ⸵ߪᢿ੍ࠄ߇ߥߒ߆ߒޕߔߢ߁ࠃࠆߡ⌕ߜ⪬߿߿りり߽߇

ޕߔߢ

ਛ࿖಄ಓ㘾ሶߩ㗴ޔ☨╬ߥ߹ߑ߹ߐ㘩ߩోߦ㑐ࠆߔ㗴ߒ↢⊑߇

⛎ቇᩞޔりߦะࠆߔ⾼ߦᄢ㊂߇ᄢᚻ㊂⽼ᐫࠍ⾗‛↥࿖ౝޔりࠃߦߣߎߚ

㘩ߢ↪ࠆߔ࿖ౝ↥‛⾗߇ຠ⭯ߥߦりޔᓟޔ㜞㛛߇ߣߎߊ⛯߇ ᔨ߅ߡࠇߐ

り߹ޕߔ

‐ߦ㑐ޔߪߡߒᐔᚑ㧞㧜ᐕ㧠ߦ↢ଔᩰ߇㧟⒟୯߇りޔ߇ߚߒ߹ߒ

⚊ᬺ⠪ߩౝㇱദജߢ୯ࠍߍ࿁ㆱ߽✲⚻ߚߛߚߡߒり߹ޔߒ߆ߒޕߔ

↢↥⠪߮⚊ᬺ⠪ߩౝㇱദജޔߪߢߌߛ㘺ᢱߩ㜞㛛ޔャㅍ⾌ߩ㜞㛛ߩߤߥᄖ

⊛ⷐ࿃ߣߥࠄߥ߽ߦ߁ߤߪ⡞߅ߡり߹ޕߔዊᐔᏒޔߪ᧲੩ㇺቇᩞ⛎㘩‐

දળߦ⥄⁛ޔࠇߥߪࠄ߆ૐ᷷Ვ⩶‐߅ࠍ߅ߡߒߒり߹ޔ߇ߔ᧲੩ㇺቇᩞ⛎

㘩‐දળߪߢ᧪ᐕᐲ߽หଔᩰߢឭଏ߇ߣߎࠆߔ㔍߁ߣߒᖱႎ߽り߹ޕߔ

Ფᣣ߅ޔࠆߔߒ‐߇୯߇りޔߣߔ߹ߒߚ㧝㘩ߚりߩනଔߦᄢߥ߈ᓇ

㗀ࠍฃߥߦߣߎࠆߌり߹ޕߔ

ዊᐔᏒ┙ቇᩞ⛎㘩ࡦタޔߪߢ⛎㘩ࠍ⾰ߩ⛽ᜬޔࠄ߇ߥߒ㜞ଔߥ㘩᧚ᢱࠍ

↪ߩ┙₂ࠆߔ࿁ᢙߚߒࠄᷫࠍりޔ‐એᄖࠬࡘࠫߩ㘃ޔ㘶࠻࡞࡛ࠣ╬

ޔりߚߒߊᄙࠍࡅࠦࠢ࡞ࡒߥࠄࠊᄌߩᩕ㙃ଔߢหଔᩰߣ‐ޔ߃បࠍ

ᨐ‛ࠍ┙₂ߢ߹ࠆ⥋ߦ࠻ࠩ࠺߿Ꮏᄦޕߔ߹ߡߒ㘩᧚ᢱߩㆬቯޔߪߦోᕈ

ߢਛቇᩞ⛎㘩ޔߚ߹ޕߔ߹ߡߒㆬቯߦ⊛ఝవࠍ‛ߩଔᩰߢߚߒ⏕ࠍ

㧝㧜Kg☨ޔ߇ߔ߹ߡߒㅳ㧟࿁ታᣉࠍ㘵⛎㘩☨ޔߪ 㧝㧜㧜୯߇නଔߩりߚ

ਅ߇り߇ߣߎߚߒࠃりᐘߪ☨߅ޕߔ߹ߡߒᆌᆂㇺᏒർᶏዊᐔ↸↥ߥޟ

ޕߔ߹ߡߛߚߡߒ⚊ࠄ߆ዊᐔᏒ☨Ⓝዊᄁ⚵วࠍޠߒ߷ߟߥ

ઁᏒߩ⁁ᴫޔߪᐕᐲޔ୯ߚߒࠍߍᏒ߇㧝Ꮢߩߎޕߔ߹ߑߏᏒޔߪ㧝㧡

ᐕ߱りߩ୯ߣߍ⡞߅ߡり߹ߩઁߩߘޕߔᏒ↸ޔߪߢ୯ࠍߍᬌ⸛ߡߒ

߁ࠃߥߪᏒ↸߁ߣߔ߹ߒࠍߍり୯߈ߞߪޔ߇ߔߢ߁ࠃߩᴫ⁁ࠆ

ޕߔߢ

ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲߩ⛎㘩⾌ߪ㧞㧤㧜ߢឭଏ߹ߡߒり߹ޔ߇ߔ᧪ᐕᐲએ㒠ߩవ

ⴕ߇߈ਇㅘߥ⁁ᴫ߽りޔ⛎㘩⾌ߡߟߦᬌ⸛ࠆߔᔅⷐߣࠆߢᕁ⾗ᢱࠍ

㓸ࠆߡߒᲑ㓏ޔ߇ߔ߹ߑߏߢᧄᣣޔ⊝᭽ߏࠄ߆ᗧߣߚુࠍᕁߡߞ

ޕߔ߹ߒߚ㗿߅ߊߒࠈࠃޕߔ߹
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ቇോ⺖㐳

ዊᐔᏒߡߒ߹ߒߚߣᐕᐲߩ⛎㘩⾌ޔߪዊቇᩞ߽ߡߒ߹ߒߚߦቇᩞ⛎㘩

ߑߏߢࠈߎߣࠆߡߒㆇ༡ࠄ߇ߥߒࠍりߊり߿ޔ߽ߡߒ߹ߒߚߦタࡦ

᭽ሶߊࠄ߫ߒ߁߽ޔ߇ߔ߹りߦะࠆߔり߇୯ਅ߇╬ࡦ࠰ࠟޔᦨㄭޕߔ߹

ߍᐕᐲ᧪ޔ߫ࠇߢ߁ࠃߊ⛯߇㜞㛛ߩଔ‛ޔ߇ߔ߹ᕁߣࠆ߇ᔅⷐࠆࠍ

ޕߔ߹ߑߏߢᚲࠆߡߒ⸛ᬌޘ⒳ޔߢߣߎ߁ߣ߆ߩߥࠄߥ߫ࠇߌߥ߆ߡ

ᓟޔᣂቇ⠌ᜰዉⷐ㗔߇ቯޔߣߔ߹ࠇߐᬺᤨߩ㑆ᢙ߇Ⴧ߽ߣߎࠆ߃⠨ࠄ߃

ޕߔ߹ᕁߣࠆ߇ᔅⷐߊߡߒ⸛ᬌࠍࠄࠇߎޔߢߩߔ߹ࠇ

ߩએ⛎㘩ࠇߎߛߚޕࠎߖ߹ߑߏߪߢ⸶ߚߞ߹ߣࠆߔࠍߍ୯ޔߒ߆ߒ

ߦᏒઁޕߔ߹ᕁߣߚߺߡ߃⠨ߢὐᤨߚߞߥߊߥᓧࠍࠆߑߍਅࠍߩ߽ߥ⊛⾰

ࠍߍ୯ߡߌะߦᐕᐲ᧪ޕߔ߹ߑߏᏒ߽ߚߒࠍߍᐕᐲ୯ޔ߽ߡߒ߹߈ߟ

ᬌ⸛ࠆߡߒᏒ߽ޕߔ߹ߑߏᣢޔߦ୯ߣࠆߔࠍߍࠆߡᏒ߽߁ࠃࠆ

ޕߔ߹ߑߏߢࠈߎߣࠆߡߒ⸛ዊᐔᏒ߽ᬌޔࠄ߇ߥࠍᴫ⁁ߥ߁ࠃߩߎޕߔߢ

ㆇ༡ᆔࠄߚߒ߹ߒߚቯ⏕ޔߢߩࠎߖ߹ߑߏߪߢ⸶ߚߒቯ⏕ߣߍ୯ޔߛ߹

ຬળ߆ߪ߅ߢりߣߚ߈ߛߚᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

⢈ᢱ߇୯߇りߚߒりࠦࡠࡕ࠙࠻ޔシ߽ࠝࠗࡃΆᢱߩ㑐ଥߢ୯߇りߚߒりޔ

ㄘᬺ㑐ଥߩᣇߒ⧰ߪޘ⁁ᴫޔ߇ࠄࠇߎޕߔߢ߁ࠃࠆߦ⛎㘩⾌ߡߞࠊ߆߆ߦ

ޕߔ߹ᕁߣ߆ߩߒ෩ߪߢ߹߹ߩߎޔߣߔ߹り߹

ᆔຬ

᥉Ბߦ‛⾈ޔⴕ߇╬ࠖ࠹ࠥࡄ߽ࠬߡߞ㜞㛛߅ߡߒりޔᚻߦข߽ߡߞߚߒ

りߥ߁ࠃ߁ߣᗵ߅ߡߒࠍ‛⾈ߢߓり߹ޕߔ⛎㘩⹜㘩ળߦෳടߛߚߡߖߐ

ޕߔ߹ߡߞᕁߣߚ߇りߢߩࠆࠇࠄߴ㘩ߢ୯Ბ߁ߣ㧞㧤㧜ޔ߇ߚߒ߹߈

ࠍ㘩᧚⦟ޔߢߩߔ߹ᕁߣߚߖߐߴ㘩ࠍ㘩⛎ߥో߇ߔߢ߁ߘ߽⾰

ଔߢឭଏޔߢߩࠆߡߛߚߡߒዋߩޘ୯ߪߍᣇߣߥᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

‐ߪᱤߩஜᐽߣ⦟߽ߦᕁޔ߇ߔ߹ᆔຬޕ߆ߔߢ߇߆

ᆔຬ

ߪߢ႐┙ࠆ߃⸒ߡߟߦ⾌㘩⛎ޔ߇ࠎߖ߹りߪߢߌࠊࠆߦធ႐⋤ޔ⑳

ߒ߅ߣ߆ߥߪߢߩߒ෩ߪߢ㧞㧤㧜ߢㆇ༡ᆔຬળߩᤓᐕޔ߇ࠎߖ߹り

㘩⛎ߩᏒઁޕߔ߹ᕁߣ߆ߩߒり෩ߥ߆ޔߣߔ߹ࠍᴫ⁁ߩᦨㄭޔ߇ߚߒ߹

ࠍߍ୯ޔᨐ⚿ߚߒࠍദജࠆࠁࠄߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޔ߇ࠎߖ߹り߆ࠊߪ⾌

߈ࠍ↱ℂߥᓧࠍࠆߑߖࠍߍ୯ߦ⼔⠪ޔ߫ࠇߢߩ߁ߣߥᓧࠍࠆߑߖ

ޕߔ߹ᕁߣߛᔅⷐ߇ߣߎࠆᓧࠍ⸂ℂߡߒା⊑ߣࠎߜ

ᆔຬ

⛎㘩⾌ߦߣߎߩ㑐ㅪޔ߫߃⸒ߡߒ‐ߩ୯ߦߍ㑐ࠆߡߞ㘶ߺᱷߩߒಣℂ



8

ౣޔߢߩࠆシ߽ᷫߩ⾌ᱷಣℂࠆ߆߆㧝ᧄ㧢ޔ߆ߩࠆߡ߈ߢߣࠎߜ߈߇

ᐲ⏕ߡߒࠍᜰዉߣߚߒᕁޔߚ߹ޕߔ߹㘩᧚ߩ୯ߡߺࠍ₸ߍ㛳ߡ߹

ᣇ߽ߩ⼔⠪ߪߢ႐┙ߩ⑳ޔ߫ࠇߢߩࠆࠇߐߣࠎߜ߈߇⺑ߥ߁ࠃߩߎޕߔ

⚊ᓧߣࠆࠇߐᕁޕߔ߹

ᚲ㐳

‐ߩಣℂߡߟߦ⺑ߣߚ߈ߛߚߡߖߐᕁޕߔ߹ᤓᐕᐲ߹ޔߢ㘶ߺ

ᱷߩߒ‐ᬺߡߴߔߪ⠪߇ᒁ߈ขりಣℂ߅ߡߒࠍり߹ޕߚߒ㘶ߺᱷߩߒ‐ߪ

↥ᬺᑄ᫈‛ߚߩਅ᳓߳ᵹޔߢߩࠎߖ߹ߖಣℂ߇ᔅⷐߥߦり߹ߩߘޕߔಣℂ

߇⠪ଔ↥↢ࠄ߆㧠ߩᐕޔߚ߹ޕߔ߹り߆߆߇↪⾌ߩり㧢ߚ㧝ᧄ߇⾌

㧟୯߇りޕߚߒ߹ߒߚࠍ

ᐕᐲޔ‐ߩଔᩰࠍᝪޔߦߚߊ⟎߃㘶ߺᱷߩߒ‐ࠍቇᩞ⛎㘩ࡦタ

߅ߦቇᩞ߁ࠃߊߛߚߡࠇߦ➧㘩ࠍ‐ߩߒᱷߺ㘶ޔߒߣߣߎࠆߔࠍಣℂߢ

㗿ޕߔߢߩ߽ߚߒࠍ

ᆔຬ

ૐ᷷Ვ⩶‐ߪߡߞߥߣޔ߇ࠎߖ߹ࠇߒ߽߆ࠆߥߊ߫ࠇ߃ᄌߦ‐ߩઁ

ޕ߇ߔ߹り߇ߜ᳇ᜬ߁ߣߥߊߚ߃ᄌࠍ

ᚲ㐳

ޔߪㆊ⚻ߚߞߥߦૐ᷷Ვ⩶‐ޕࠎߖ߹ߡ߃⠨ߪߣߎࠆ߃ᄌߦ‐ߩઁ

⼔⠪ᗧ߿Ꮢ⼏ળߩ↉ߊߥߪߢࠢ࠶ࡄ⚕ޔߡ߳ࠍ⼏⺰ߩૐ᷷Ვ⩶‐ߥߦり߹

シ࠙࡞ࠞޕߔ߹ߡߞᕁߣߥߊߚ߃ᄌ߽ߡߒߣߚߒり߇୯ߦޔߢߩߚߒ

ޕߔ߹ᕁߣࠆߢ‐⦟ᄢᄌߪߦሶଏߩᚑ㐳ᦼޔߊ⦟߇ๆߩࡓ

ᆔຬ

ᔃޕߚߒ߹ߒ

ᆔຬ

‐ࠍᄌߦᤨߚ߃㧝㧜୯ޔ߇ߚߒ߹ߒࠍߍ୯ࠆࠃߦߣߎߚߒࠍߍਇḩ

ޕ߆ߚߒ߹りߪᓇ㗀ޔ╬

ᚲ㐳

୯ߚߒࠍߍᓇ㗀ߦ߁ࠃߚߞ߆ߥߦ․ߪᕁޕߔ߹‐߇ᄌߩߚࠆࠊ୯

ޕߔ߹ᕁߣᨐ⚿ߚߌߛߚ⸂ℂߏ߇ᣇߩ⼔⠪ࠍߍ

ᆔຬ

⺑ߚߒࠍߩߢ୯ࠄߥߍᣇߣߥ߇ᕁޕߔ߹

ᆔຬ㐳

᧪ᐕᐲߦะߩߡߌᚻ⛯߽߈⠨ࠆ߃ᔅⷐߣࠆ߇ᕁޕߔ߹

ᆔຬ

ޔߪᵹേ⊛ߢ㔍ߒᚲޕߨߔߢ

ᚲ㐳
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ฦᏒޔᬌ⸛ਛޔ߇ߔߢߣߎ߁ߣታ㓙ߢ߹ߎߤᬌ⸛ࠇߘޔ߆ߩࠆߡߒએ

ޕߔߢᴫ⁁ߥߎߡ߇ᖱႎߩ

ᆔຬ

ޔߦ߽ߡߒߣࠆ߇㧝㧜ޕ߆߁ࠂߒߢ㧟ࠄ߆㧡߇‐ઍߢᱷり㧡

߇㘩᧚ߥ߁ࠃࠆߥߦᗵޕ߆߁ࠂߒߢߓ

ᚲ㐳

ౕޔ⊛ߦ߁ߣᢙ୯ߪ⠨߅ߡ߃り߹ޕࠎߖ

ᆔຬ

୯ਅߪߣߎߚߒࠍߍり߹ޕ߆ߔ

ቇോ⺖㐳

‐ࠍᄌࠆ߃એ೨ߪ㧞㧣㧡ޔ߇ߚߒߢ㧞㧣㧜ߦ୯ਅߑߏ߇ߣߎߚߒߍ

‐ޔᓟߩߘޕߔ߹り߅ߡ⡞ߣߚߒߍ୯ਅߚߚߒቯ߇ଔ‛ޔߪࠇߎޕߔ߹

ࠍᄌޔߢߣߎߚ߃ߩ㧞㧤㧜ޕߔ߹ߡߞߥߦ߹りᄢߥ୯ߪߦߍ

႐วࠆߔߍ୯ߢߩߔ߹ߡߒ㜞㛛߇り‛ଔߥ߆ߪ࿁ޔ߇ࠎߖ߹り߅ߡߞߥ

ޕࠎߖ߹ߒߚり߈ߞߪߪᢙ୯ߩ

ᆔຬ㐳

⾗ᢱࠍ㓸ߚりޔଔᩰࠍ▚߽ߩࠆߔᄢᄌߣߛᕁޕߔ߹

ޕ߆ߔ߹ߑߏᗧߏޔߦઁ

ᆔຬ

୯ᤨߩߎޔߪߍᦼࠍ߿ᓧߣߥᕁ߇ࠖ࠹ࠥࡄࠬޕߔ߹㧞ߚߞߥߦり

ߪߡߒߣࠣࡦࡒタࠗޔߢߩߔ߹り߆ಽ߫ߌⴕߦ‛⾈ޔᲤᣣޔߪߣߎࠆߡߒ

୯߽ߡߒߍ⧰ᖱߣߥߪᕁޕߔ߹

ޕ߆ߔߢߩࠆߡߒߊᄙࠍࡦࡄりࠃ㘵☨ޔ߇ߔ߹ᕁߣ߇ଔᩰߩ☨߅

ᚲ㐳

⛎㘩ߪㅳ㧡࿁߅ߡߒり߹ޔߡߒ㧟࿁ࠍ☨㘵⛎㘩ߩߣޔߢ㧞࿁߆ࡦࡄࠍ㤖

ޕߔ߹ߡߒߦ

₂߿ᗧߩᓤ↢ߡߞⴕߦᲤቇᩞߪߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޔ߇ߔߢߣߎߩࡦࡄ

ߣߒ᰼ߡߒࠍࡦࡄࡦࡠࡔޔߢਛߩߘޕߔ߹り߅ߡ⡞ࠍ╬࠻ࠬࠛࠢߩ┙

ࡔޔߪࠇߎޕࠎߖ߹り߅ߡߒߒ߅ߪ㧞ቇᦼޕߔ߹りߊᄙߦ㕖Ᏹ߇ⷐᦸ߁

ᄙ߇วഀࠆභߦ⾌㘩⛎ߩ㧝㘩㧞㧤㧜ޔߢߩߔ߹ߒ㧝㧜㧜એ߇ࡦࡄࡦࡠ

ߒ߆ߒޕߔߢ⁁߇ߩࠆߡ߃បߢߩߔ߹り߹ߡᓇ㗀߽ߦ㘩᧚ߩઁߚ

ߒߦቯ੍ߔߪߦ㧟ቇᦼޔߢߩߔ߹り߽࠻ࠬࠛࠢᩮᒝࠄ߆ᓤ↢ޔࠄ߇ߥ

ቯ੍߽ߔࠍࠠࠤޔߡߒ߹ߺߥߜߦࠬࡑࠬࠢߪߦ㧝㧞ޔߚ߹ޕߔ߹ߡ

ޕߔߢり߽ᄢᄌߊり߿ߩᩕ㙃჻ޔり

ᆔຬ

ෳ⠨⾗ᢱ╬ޔ߫ࠇߌߟࠍ⼔⠪ࠄ߆ኻᗧߣߥߢߪᕁޕߔ߹⡯႐߽ߢ
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㧞㧣㧜ߚߞߢᤤ㘩ޔ߇⡯႐ߩഥߥߊߥ߇り㧠㧜㧜ߦ߇り߹ޕߚߒ

ᆔຬ

৻⥸ኅᐸߪߢਅߋߔࠄߚߞ߇ਅߣߚߞ߇ታᗵޔ߇ߔ߹߈ߢ⛎㘩⾌ߩ႐วޔ⸘

ߞߚඨᐕޔᓟߚߞ߇߇⾌㘩⛎ޕ߆߁ࠂߒߢߩࠆߥߦ㧝ᐕ㑆ߢߩࠆ߇╬▚

ޔ߆ߩࠆ߇ߩ߽⦟߆ޔ߆ߩߊߡߒޔ႐วߚߒቯߡߞ߇ਅ߇ଔ‛ߡ

᧪ᐕᐲߦะߩߡߌ⺞ᢛߡߒࠍ㧝ᐕ㑆ޕ߆߁ࠂߒߢ

ᚲ㐳

ޔߦ୯ߚߒࠍߍᓟޔ‛ଔ߇ቯߪࠆ୯ਅ߇りޔ߽ߡߒ߹ߒߚߣߚߒ

㧝ᐕ㑆න߅ޔߢ㗍߆りߚߒ㊄㗵ಽߪ↪ߥߦߣߎߊߛߚߡߖߐり߹ޕߔ

ᆔຬ㐳

⛎㘩⾌ߩߡߟߦᗧ឵ޔߡߒੌ⚳ࠍ㘩ེߩߡߟߦᗧ឵ࠍⴕߚ

ޕߔ߹ᕁߣ

ᚲ㐳

⾗ᢱ੍߽ߢ߹ߊޔ߇ࠎߖ߹ߑߏߪ▚ភ⟎߇೨ឭ߅ߩ߈ߛߚߡߖߐࠍ

߹り߅ߡߒ↪ࠍ㘩ེࡦࡒࡔޔ᧪㐿⸳એタࡦቇᩞ⛎㘩ޕߔ߹ᕁߣߚ

ޕߔ߹り߅ߡߞᜬࠍᗧะ߁ߣߚ߈ߡ߃ᦧߦ‛ߩઁࠍ㘩ེޔ߇ߔ

ᐕ㧟࿁ޔ⮎Ꮷળ߅ߦ㗿ޔߡߒࠍ㘩ེࡦࡊࡦ࠺ߩᱷ⇐ᬌᩏ╬߅ߡߒࠍり߹

⾈ߦᄢ㊂ޔᲤᐕޕߔ߹りߥߊߊߦߜ⪬߽ࡦࡊࡦ࠺ߣߔ߹りߥߊりฎߪ߿ޔ߇ߔ

⾈ߩり㧝㧜㧜㧜ᨎ⒟ᐲ߽ߣߎߩ▚੍ޔ߇ߔߢߩߒࠈࠃ߫ࠇ߈ߢ߇߃ᦧ

ᦧ߇ߩࠆߡߞߥ߃⁁ޕߔߢ⮎Ꮷળߏߩࠄ߆ᜰ៰߽り߹߇▚੍ޔߢߩߔ

  ޕߔ߹り߅ߡߞᜬࠍᗧะߚ߃ᦧߦ㘩ེߩઁߦᐲ৻ޔ߇ߔ߹りߥߦ߅ߩߡߞ

㘩ߩ♽᮸⢽ߊߥߪߢ㘩ེེ⏛ޔ߇ߔ߹り߅ߡߒ⸛ᬌ߆ࠆߔߦ㘩ེߥ߁ࠃߩߤ

ޕߔ߹ߑߏߢએޕߔ߹り߅ߡ߃⠨ߣ߫ࠇ߇‛⦟りࠃߢེ

ᆔຬ㐳

㘩ེߩઙߢޕ߆ߔ߹ߑߏ߆

ᆔຬ

⮎Ꮷળߢᐕ㧟࿁㘩ེߩⴡ↢ᬌᩏߣᵞᵺᬌᩏࠍⴕࡦࡒࡔޔ߇ߔ߹ߡߞ㘩

ޔ߇ߔ߹ߜ⪬ߋߔߤߥ㘵ߏޔߢߩࠆߡߞ߆߆߇ࠣࡦࠗ࠹ࠦߪߩ߽ߒᣂߩེ

ฎߥߊり߹ߣߔర߇ࠣࡦࠗ࠹ࠦߩޘߏޔߦߚࠆࠇ߇㘵╬߇ઃ⌕ߥߣࠆߔ

ߢ↪߫ࠇߢኅᐸߩ⥸৻ޔ߇ߔߢ㤀✊ߪ⋠ߚޕߔ߹りߥߊߊߦߜ⪬߆ߥ߆

ޔ⒟ߩ߽ฎޔߣࠆߺߡߒࠍᬌᩏߦᐕᐲᲤߚߒ⾼ޔታ㓙ޔ߇ߔ߹ᕁߣࠆ߈

߆ߪߦߌࠊࠆߔᚻᵞࠍ㘩ེߩᄢ㊂ߌߛࠇߎޕߚߒ߹ߡߒ⌕ઃ߇ࡦࡊࡦ࠺

ޔߣߥࠇߊߡߜ⪬り߆ߞߒߢᯏ᪾ޔ߇ߔ߹りߥߦᵞߩߢᯏ᪾ޔߢߩߥ

ߔߢ߹߹ߚ⌕߇ࡦࡊࡦ࠺ޕߔ߹りߥߦᘒ⁁ߚߟり߮ߎ߇ࡦࡊࡦ࠺߽ߢ߹ߟ

ޕߔ߹ᕁߣߥߊ⦟߽ߦ⊛↢ⴡߢߩߔ߹りߥ߽ߦᐥ᷷ߩ⩶⚦ߣ

⮎ᏧળޔߪߢᲤᐕޔ⾈ᦧ߅ࠍ߃㗿ߩ▚੍ޔ߇ߚߒ߹ߡߒ㑐ଥߢ㧝㧘㧜
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㧜㧜ᨎ⒟ᐲߩ⾈ᦧ߽ߢ߹ߟޔߣߔߢࠇߘޔ߇ߔߢ߁ࠃࠆߡߞߥߦ߃ฎ㘩

ࠄ߆Ꮷળ⮎߁ࠃࠆ߃ᦧ⾈ࠍ㘩ེߦᐲ৻ޔߢߩߔ߹りߥߦߣߎࠆߔሽ߇ེ

ⷐᦸᦠࠍޕߚߒ߹ߒ

ᆔຬ㐳

↢ᓤߩஜᐽ㕙ޔ߽ߡߞ⸒ࠄ߆ᤚ㕖ޔᦧޕߔߢߩ߽ߚ߃

ᆔຬ

ޔߢ㧞㧟ౝߩዊቇᩞߩ⛎㘩ࠍ㘩ࠆߴᯏળ߇ᄙޔ߇ߔߢߩࠆߊߡ⛎

㘩ߩ㘩ེ߇࡞ࠦߪᄙߣ⦟߇࡞ࠦޕߔߢᕁޕ߇ߔ߹

ᚲ㐳

⏛ེ㘩ེ߽࡞ࠦ߿⠨ޔ߇ߚߒ߹ߺߡ߃㘩ེߪ⾼ޔ߽ߡ߈ߢᵞᵺ⸳ߩ

ᡷ⦟ޔᶖᲥ▤ᐶߩჇ⸳ޔㆇ៝ᚻᲑߩ㗴╬ࠍ⸃ࠆߔᔅⷐ߇り߹ޕߔߦ

⏛ེ㘩ེߦ࡞ࠦߪࠆᦧޔߣߔ߹ߒߣࠆ߃⛎㘩ࠍ৻ᤨᦼᱛߡᡷୃࠆߔ

ޔߢ㗴ߩ㧢㧜㧑₸ߵᑪ߽ߡߒ߹ߒߚߦࠆߔᡷୃޕߔ߹ᕁߣࠆߥߦߣߎ

ᄢⷙᮨߥჇ▽ߣߥ߈ߢߪᕁޔߚ߹ޕߔ߹Ⴧ▽ࠆߔㇱಽࠍࠆߔߦ႐วߢ

ࠃߩએޕߔ߹ᕁߣߒ㔍ࠄ߆ߣߎࠆߢ‛ᑪߩ⁁ߌᛮ߈็߇⸳ᣉߩߎޔ߽

႐ࠆ߃ᦧ⾈ࠍ㘩ེߊߒᣂޔߢߩߔ߹り߅ߡ߃⠨ߣ࿎㔍ߦ⊛⸳ᣉࠄ߆ߣߎߥ߁

วޔߪߦ᮸⢽♽ߩ㘩ེࠍㆬቯࠍࠆߑߖᓧߣߥᕁޕߔ߹ߡߞ

ᆔຬ㐳

⻉᧦ઙࠍ⠨ߣࠆ߃ᣇߪߣߥ߇ᕁޕ߇ߔ߹

ᚲ㐳

ઁᏒߢ⏛ེ㘩ེࠍዉߚߒ⛎㘩ࡦタࠍቇߦⴕߟ৻ߪߎߘޔ߇ߚߒ߹߈

߁ࠃߚߞⴕࠍᡷୃᎿߊߥߣߎࠆᱛࠍ㘩⛎ޔり߇⸳㘩ᣉ⛎ߩߟ㧞ߦᢝߩ

ⷐࠍ↪⾌ߩᄙ㗵ߢ⸳ჇߩᶖᲥ▤ᐶޔ▽Ⴧߩ‛ᑪޔ߃ᦧߩᵞᵺᯏ㧞บޕߔߢ

ߩㆇ៝ޔᦝᣂߩ▤⸳߿ᵞᵺޔߚࠆ߫ߐ߆ߊෘߪ㘩ེེ⏛ޕߔߢ߁ࠃߚߒ

ᣇᴺ╬⠨ࠆ߃ᔅⷐࠍߣߎࠆ߇ታᗵޕߚߒ߹ߒ

ᆔຬ㐳

ᣂߊߒᦧࠆ߃႐วޔ߽ߢᶖᲥߩ㜞᷷ߦ⠴ࠆࠇࠄ߃ోߥ㘩ེࠍᬌ⸛ߚߡߒ

ޕ߆ߔ߹ߑߏ╬⾰ߏޔߦઁޕߔ߹ᕁߣߚ߈ߛ

ᆔຬ

వㅳߩ߹ࠎߐޔႮޔ߇ߚߒ߹ߢ߇߈ቇᩞ⛎㘩ࡦタࠍ▰ࠄ߆ᜬෳࠃࠆߔ

ߣ߶߇ߚߒᜰዉ߽ߦ೨⋤ޔߦ߽ߣߣࠆߔ㈩Ꮣࠍ࠻ࡦࡊߦᓤ↢ޔり߇ଐ㗬߁

ߥߪߣߎ߁ߣߔࠍ▰ߢタࡦቇᩞ⛎㘩ޕߚߒߢᴫ⁁ߥߎߡߞᜬ߇ߤࠎ

ޕ߆߁ࠂߒߢߩ

ᚲ㐳

ߒ㗿߅ࠍᜬෳߩ▰ޔᏱᣣ㗃ޕߔߢࡘ࠾ࡔߚߒߡೋߪ߈Ⴎߩ߹ࠎߐ

߁ࠃࠆߔᜬෳࠍ▰ߦ೨ޔߡߒ߹ᕁߣߊߦߴ㘩ߪߢࡦࡊࠬޔ߇ߔ߹ߡ
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ᢥᦠߢቇᩞߏߦᜰዉ߅ࠍ㗿ޕߚߒ߹ߒߚ

ታ㓙ߩࠄߊߩߤޔ↢ᓤࠍ▰߇ᜬෳࠆޔ߆ࠆߡߒቇᩞࠍ⸰ߚߡߖߐ

ߡ߈ߡߞりᜬ߹ޔ߫ࠇ߽ࠬࠢߚߡ߈ߡߞᜬ߇ᓤ↢ߩඨᢙޕߚߒ߹߈ߛ

ߡߒᜬෳ߆ߥ߆ߥ߽ߡߒ㗿߅ߦ೨ߦ߁ࠃߩߎޕߚߒ߹り߽ࠬࠢߥ

ߣߤࠎߣ߶߇ᓤ↢ߥߒᜬෳࠍ▰߽ߡߞⴕߦ㘩⸰⛎ޔߣߣߎߥߌߛߚ

ᕁߣߛߣߎ߁ߣߒ᰼ߡߒࠍ▰ߢタࡦቇᩞ⛎㘩ߪ⾰ߏޕߔߢᴫ⁁߁

ߛߚⷐᦸ߽߁ࠃߔࠍ▰߽ࠄ߆ਛቇᩞ㐳ળޔ᧪ᢙᐕޔߪઙߩߎޔ߇ߔ߹

ޕߔ߹り߅ߡߒⓥ⎇ߢߩߔ߹り߅ߡ

ࠞࡔޔߣߔ߹りߥߦߣߎ߁ᵞߢᯏ᪾ޔ߆ߩ߁ᵞߢᯏ᪾ޔ߆ߩ߁ᵞߢᚻࠍ▰

り߇╬ߥߪߢචಽ߇ࠬࡦ࠽࠹ࡦࡔ߿ኻᔕߩᤨߚߒ㓚ߚߩᄢ㒋ᣇ㕙߇

ᄬᢌߣߥߒ⠨ᘦࠍ῎ᶖᲥੇ߿ᵞᵺᣇᴺޔ߽ߡߒߦࠆߔㆬቯࠍ⾰᧚ߩ▰ޕߔ߹

ᶖᲥ߿⾰᧚ޔߦࠄߐޔ߇ࠎߖ߹߈ߢߪዉߩᐕᐲ᧪ޕߔ߹り߅ߡ⡞߽ߣࠆߔ

ੇ῎ᣇᴺ╬ߡߟߦᬌ⸛ࠍ㊀ߣߚߨᕁޕߔ߹ߡߞචᢙᐕ᧪ࠍ▰ޔᜬෳࠆߔ

ߚߒᜬෳޔߢᴫ⁁ߥߡߒᜬෳ߇ߤࠎߣ߶ߪታޔ߇ߔ߹ߡߒ㗿߅߁ࠃ

߹߹ᰴߩᣣᵞߕࠊ߽ߣߎ߁⠨ޔࠇࠄ߃ਇⴡ↢ߥ㕙߽ߣࠆᕁޕߔ߹㘩⢒ߩ

㕙߽ࠄ߆ቇᩞ⛎㘩ࡦタࠍ▰ߢ↪ᗧߣ⦟߇ߩࠆߔᕁޕߔ߹ߡߞ

ᆔຬ㐳

࠶ࡀ߇ⴡ↢㕙߁ߣ߁߹߹ߩߘᣣߩᰴߕࠄᏫߜᜬߦኅޔ߽ߡ߈ߡߞᜬࠍ▰

ޕߔ߹ᕁߣߊߦߴ㘩ߪ߹ࠎߐߢࡦࡊࠬޔߦ߆⏕ޕߔ߹ᕁߣߛࠢ

એޔߢᧄᣣ੍ቯ߅ߡߒり߹ߚߒ㗄ోޔ߇ߚߒ߹ߒੌ⚳ߪ⊛ߏߦ⾰╬

ޕ߆ߔ߹߈ߢ㗿߅ࠄ߆ቇോ⺖㐳ޔࠄ߆ߔߢ߁ࠃߥޕ߆ߔ߹ߑߏ

ቇോ⺖㐳

ోߢᔃߥ⛎㘩ࠍఽ┬↢ᓤߦ㘩ޔߣ߁ߎߛߚߡߴᩕ㙃჻ޔ⺞ℂຬޔᢎ

⢒ᆔຬળ߽ขり⚵߅ߢࠎり߹ޕߔ

㘩⢒ផㅴߦะޔߡߌᐔᚑ㧝㧥ᐕᐲߦዊᐔᏒ┙ዊਛቇᩞ㘩⢒ផㅴᬌ⸛ຬળࠍ

ޕߚߒ߹߈ߛߚߡߣ߹ߦႎ๔ᦠޔߒ⼏දߡߒߣᐳ㐳ࠍട⮮ᆔຬ㐳ޔりߊߟ

ᐕᐲߩߎޔႎ๔ᦠࠍᜰ㊎߁ߣᒻޔߒࠍߒ␜߅ߢฦቇᩞߏޔኅᐸޔၞ߽

ᗧߏߩᐕᐲ߽⊝᭽᧪ޔߚ߹ޕߔ߹り߅ߢࠎ⚵ขりߣߚ߈ߡㅴࠍ㘩⢒ߡ

ߏ߿දജߡߛߚࠍㅴߣߚᕁ߅ߊߒࠈࠃޔߢߩߔ߹㗿ޕߔ߹ߒߚ

ᆔຬ㐳

ᐔᚑ㧞㧜ᐕᐲ╙㧞࿁ዊᐔᏒ┙ห⺞ℂ႐ㆇ༡ᆔຬળߏޕߔ߹ߒߚੌ⚳ࠍද

ജりޕߚߒ߹ߑߏ߁ߣ߇


